

Verfahren zur Verleihung von Poster-Preisen



Der Posterpreis des AMPF wird durch den AMPF-Vorstand verliehen. Die Grundlage für die Auswahl der Preisträger*innen bildet die Empfehlung eines Komitees zur Bewertung der ausgestellten Poster.

Es wird ein erster und ein zweiter Preis ausgelobt.

Komitee zur Bewertung

Die Mitglieder des Komitees werden vom AMPF-Vorstand so ausgewählt, dass eine fachlich fundierte Bewertung möglich ist. Das Gesamtkomitee setzt sich aus Expert*innen-Teams mit drei Personen zusammen, die jeweils eine ausgewählte Anzahl an Postern und deren Präsentation bei der Poster-Session bewerten. Die Anzahl der Mitglieder des Gesamtkomitees leitet sich aus der Anzahl der eingereichten Poster ab.¹ Da die Qualität der Präsentationen während der Poster-Session mit in die Bewertung einfließt, ist das Komitee geheim.

Kriterien für die Bewertung

Die Bewertung setzt sich aus zwei Teilen zusammen:

1. Gestaltung/Inhalt des Posters
2. Präsentation des Posters bei der Poster-Session.

Die Kriterien für die Gestaltung orientiert sich an den Richtlinien zur Poster-Gestaltung, die [hier](#) einzusehen sind.

Unter Präsentation wird die „normale“ Präsentation am Poster während der Poster-Sessions verstanden. Es erfolgt keine zusätzliche Posterpräsentation. In die Bewertung der Präsentation fließen Kriterien wie die Begrüßung/In-Empfangnahme der Betrachter*innen, Umgang mit Fragen, Präsentation von Inhalten, Kontext etc. Ziel des Vorgehens ist die Würdigung und Aufwertung der Poster-Session als zentraler Teil der Poster-Beiträge.

Jedes Mitglied des Komitees ratet jeweils maximal 7 Poster und vergibt je Poster maximal 10 Punkte. Die Punkte verteilen sich wie folgt:

6 Punkte Gestaltung und Inhalt

4 Punkte Präsentation

Die Punkte der drei unabhängigen Rater*innen werden anschließend addiert, sodass pro Poster maximal 30 Punkte erreicht werden können.

Preisvergabe

Die beiden besten Poster jedes Teams werden abschließend hinsichtlich Inhalt/Gestaltung von allen Teams geratet (sofern diese mindestens 26 Punkte erreicht haben), sodass die Vergleichbarkeit über die einzelnen Teams hinweg gewährleistet ist.

¹ Bei einer sehr hohen Anzahl an Poster-Einreichungen behält der Vorstand sich vor, anhand der eingereichten Abstracts eine Besten-Auswahl zu treffen, die festlegt, welche Poster am Wettbewerb teilnehmen.

Für den 1. Preis müssen mindestens 28 Punkte im Komitee erreicht worden sein. Für den zweiten Preis müssen mindestens 26 Punkte im Komitee erreicht worden sein. Wenn kein Poster die 28 Punkte erreicht, kann nur ein 2. Preis vergeben werden. Wenn kein Poster 26 Punkte erreicht, wird kein Preis vergeben. Wenn mehrere Poster die Mindestpunktzahl für den 1. Preis erreicht haben, wird dieser an das Poster mit der höchsten Gesamtwertung vergeben. Bei einem Gleichstand entscheidet der Vorstand.

Dotierung

1. Preis → 150 €

2. Preis → 100 €

Organisatorisches

Die Zeiten für die Postersessions entnehmen Sie dem Programm. Die Poster werden bereits ab Beginn der Tagung ausgestellt. So soll gewährleistet werden, dass für das Komitee ausreichend Zeit besteht, die Poster zu erfassen. Bei einer Anreise zu einem späteren Zeitpunkt ist dafür Sorge zu tragen, dass das Poster so früh, wie möglich ausgestellt werden kann (ggf. durch Dritte).